



2020年7月1日

ワイズメンズクラブ国際協会西日本区
京都部の皆様

2020-2021年度
第25期京都部部長 中村 隆司

期首のご挨拶

在京ワイズメンズクラブの皆様、いつもお世話になっております。
日頃からワイズ活動にご尽力を頂き有難う御座います。
そしてコロナの被害にあわれた皆様には心からお見舞い申し上げます。
さて世間では相変わらず毎日コロナのニュースばかりでいやになりますが、如何お過ごしでしょうか。
日付が7月に変わり、いよいよ新しい期がスタート致しました。
会長の皆様、並びにメンバーの皆様におかれましては早い段階からご準備をされ、完璧な状態でスタートを切りたいと思っておられた矢先でのコロナ騒動で、準備もままならない状態でのスタートとなり、さぞかし不安に思っておられる事と思います。
本来であれば期待に胸をときめかせ、楽しみいっぱいのスタートを切られる事を夢見ておられたと思います。
ただこのような状況ではありますが、弱気になることなく常にポジティブに考え、計画を立て、実行して頂きたいと思います。
色々な事業や活動に制限がかかり、思うように計画を進める事が出来ないなかで、如何にして出来る事を積極的に行うかが重要になってきますので、以前同様通常通りに事業が出来る時がいつ来ても大丈夫なように備えておいて頂きたいと思います。
しかし、まだまだコロナ惨禍の真っただ中であることから、メンバー一人ひとりの命と健康を第一に考えて頂き、必要な時は勇気を持って中止の判断をする事も忘れないで頂きたいと思います。
そして誰一人孤立することが無いように、メンバー全員で見守りサポートして頂き、より絆を深めて頂きたいと思います。
京都部と致しましても、三役、役員一同、皆様の不安を払拭出来ますよう全力でサポートさせて頂く所存でございます。
こんな時だからこそ一致団結をして、オール京都で一年間乗り切りたいと思いますので、皆様何卒ご理解ご協力頂けますよう宜しくお願い申し上げます。